

■ LONGUEVILLE

INSOLITE. Dînez à bord d'un wagon-restaurant !



Argenterie et porcelaine seront au rendez-vous de ce dîner dans un cadre exceptionnel ! ©CH/RSM77

À l'occasion de la Nuit des musées, le 14 mai, le musée vivant du chemin de fer (Ajecta) de Longueville et le restaurant l'Escale de Jutigny proposent une soirée hors du temps. Au programme : la visite du musée et un dîner à bord d'un wagon des années 50 ! « Après 2 ans sans pouvoir organiser cet événement, nous sommes heureux de faire plaisir aux amoureux du chemin de fer », se réjouit Guillaume Grison, président de l'Ajecta. Les visiteurs pourront ainsi profiter d'une visite libre ou guidée de la rotonde et de ses machines à vapeur, avant de

prendre part à un dîner à bord de l'une des voitures emblématiques du musée. « Pour 50 € par personne, visite comprise, les visiteurs pourront profiter d'une cuisine faite maison comprenant l'apéritif, l'entrée, le plat, le dessert et les boissons ! », précise Nathalie Vial, gérante du restaurant. Avec un nombre de places limitées à 42 personnes, la réservation est obligatoire pour une arrivée sur place prévue à 19 h 30.

■ PRATIQUE

Réservation sur www.ajecta.fr